



Communiqué de presse n°24/11

Opération Omra 1432 : Phase Aller Royal Air Maroc augmente l'offre en capacité de 8%. La phase aller coïncide avec la pointe de l'été et l'affluence des flux de trafic dans les aéroports.

Comme chaque année, Royal Air Maroc assure le transport des pèlerins au départ des aéroports marocains vers les lieux Saints de l'Islam pour effectuer la Omra 1432 de l'Hégire. La phase «aller» de cette opération débute le 24 juillet et s'étend jusqu'à la mi-août 2011.

Afin d'être proche des pèlerins, la compagnie a programmé des vols directs au départ des principaux aéroports marocains: Casablanca, Rabat, Tanger, Oujda, Marrakech, Fès et Agadir, à destination de Jeddah et de Médine.

Royal Air Maroc a prévu une offre en capacité en augmentation de 8% par rapport à celle déployée pour l'Omra 1431, afin de répondre aux attentes des pèlerins. L'offre de cette année s'élève ainsi à 24.491 sièges. Le nombre de vols progresse de 12% par rapport à l'année précédente. Ils sont opérés par des avions gros porteurs (Boeing 767 et Boeing 747).

Par ailleurs, la compagnie a mis en place un dispositif renforcé pour assurer l'accueil et l'assistance des pèlerins, leur permettant de voyager dans les meilleures conditions au départ des aéroports nationaux.

La phase aller de l'opération Omra coïncide cette année avec la haute saison de l'été qui enregistre un important flux de passagers dans les aéroports de départ.

La compagnie a renforcé ses équipes dans les escales au Maroc ainsi que dans les aéroports de Jeddah et de Médine en vue de faciliter les modalités d'enregistrement et d'embarquement des pèlerins.

Casablanca, le 24 juillet 2011